

# Rococo通信 Vol.76

9月も暑い日が続きましたね。お彼岸頃になって、少し暑さも緩んできましたが、まだ暑いと感じてしまいます(笑)

早く過ごしやすい気温に落ち着いてほしいものです。

子どもたちも運動会の練習を頑張っているみたいですよ。本番が楽しみですね。



## ,Rococo のワクワク日記』

### 国スポ

唐津でもいくつかの競技が開催されていますね。ロココの裏のヨットハーバーでも、セーリングが行われているようです。機会があれ



ば、観戦してみるのもいいですね。

# p Rococo のワクワク日記 p

### ロココの花壇

その後、小さな5mmほどの実を3~4 個付けてくれたのですが・・・それ以上は 育ってくれませんでした。

最近また、花が咲き始め たので、再び実を付けて くれることを願っています。



# ,Rococo のワクワク日記』

#### みんなのヒーロー

ロココの先には消防署と警察署があります。 出動となると、サイレンを鳴らしてロココの 前を通過!みんなサイレンが鳴ると





### Rococo原子力防災訓練

佐賀県・唐津市・玄海町同日開催 【11月30日(土)】 予定しています

次回も お楽しみに!!



